
令和３年４月２８日 

入船小学校ＰＴＡ執行部 

 

第７回 ＰＴＡ定期総会 オンライン決議結果等報告 

 

１．決議結果 

 

会員数 ：４３７名 （保護者３９８名＋教員３９名） 

投票総数：３４７票 

⇒会員の１／３以上の意思表明により総会成立（会則第８条４項２号） 

 

議題（１）～（４）のすべてにつき３４６票の賛成 

  ⇒意思表明者の過半数の同意により、案通りの内容にて承認（会則第８条４項２号） 

 

 

２．決議に関していただいた自由意見 

 

・今年度、学級長だったが、数年前に役員を引き受けた時と違い、オンラインによる決議や

運営委員会の開催(交代で代表者のみ)など、前回役員をした時と比べて負担が減り、とて

も有難い。来年以降もやってみようという方も増えると思う。ぜひ続けて頂きたい。 

・今回のようなオンライン決議は助かる。イレギュラーな状況の中、柔軟な対応をいただき

ありがたい。 

・その他、感謝のメッセージ（５件） 

 

 

※個人情報を掲載しているため総会資料は公開しておりません。ご覧になりたい方は、 

お名前と、お子様の学年・組・氏名を記載の上、以下までご連絡ください。 

メールアドレス：irifunepta@gmail.com 

 

（次頁に続く） 

 

mailto:irifunepta@gmail.com


３．アンケート結果 

 

①総会の書面決議について 

書面決議での総会（今回の方法）が良い  ：３１４票（９０％） 

従来通りの総会（体育館で先生・執行部  ：  ４票（ １％） 

・クラス役員その他希望者が参加）が良い 

無記入                 ： ３０票（ ９％） 

 

②総会に代わる自由に参加できる意見交換会のようなものがあれば参加したいですか。 

ぜひ参加してみたい    ：  ９票（ ３％） 

都合が合えば参加したい  ：１９０票（５５％） 

参加しない        ：１００票（２９％） 

無記入          ： ４９票（１４％） 

 

③その他自由意見 

＜ＰＴＡ活動に関する意見＞ 

・オンライン化を進めて欲しい。総会もＺＯＯＭで配信すると良いと思う。 

・コロナ禍において工夫しての開催ありがたい。 

・その他、感謝のメッセージ（４件） 

 

＜学校運営に関する意見＞ 

・ＧＩＧＡスクール構想・ＩＴへの取組みに関して広く意見交換会や勉強会を開催し

て欲しい。Google chromeではなく Microsoft teams選定に至った経緯・目論見な

どの説明が欲しい。 

・面談なども、ＺＯＯＭを活用してほしい。 

・行事に写真屋を入れて販売してほしい。 

・自宅から持参している給食の箸について、スプーン等のように備品にしてほしい。 

 

いただいたご意見については、執行部で検討し、必要に応じ学校とも協議してまいります。 

 

以 上 


